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Rotary 2000: Aja com Coerência, Confiança e Continuidade. 

Presidente de Rotary International:    Carlos Ravizza 
Governadora do Distrito 4730 :  Silvia Maria de Campos ( Primeira Governadora do 
distrito 4730). 
 
Conselho Diretor: 
Presidente: Edgar Atos Barddal;  Vice Presidente: Denis Donato Fernandes 
1º Secretário:  Jefferson Rizental Gomes;  2º Secretário:  Paulo Zeltter Gruppenmacher; 
1º Tesoureiro: Carlos Gilberto Machado;   2º Tesoureiro: Ademir Rodrigues da Silva; 
1º Protocolo : Mariane Nascimento Ferreira ; 2º Protocolo
Diretores de Avenidas : 

 :Heloisa Monte Serrat Bindo; 
Serviços Internos: Amaury Caron dos Anjos: 

Serviços Profissionais:Carlos Ernesto Carlberg; Serviços Internacionais: Sylvio Marchione 
Machado; Serviços à Comunidade
 

: Vera Maria Schettini 

            Tivemos desde o a reunião de posse do Conselho Diretor 99/2000 duas grandes 
preocupações: 
             1º - Manter nossas reuniões semanais rigorosamente dentro do horário estabelecido, como 
prova de respeito e consideração aos nossos companheiros e visitantes, considerando serem as 
reuniões de almoço e dia de semana. Com a colaboração de todos os companheiros, conseguimos 
manter os horários em todas as reuniões, inclusive nas festivas. 
             2º - Harmonizar e permitir um melhor relacionamento social entre os companheiros com a 
organização de reuniões de gala à noite, quebrando um tabu que existia em nosso clube desde há 
anos. Assim fizemos desde a reunião de posse do nosso C.D., realizada nos salões do Buffet Ilha 
do Mehl, com a presença maciça dos companheiros. No mesmo local organizamos a posse do 
C.D. 2000 /2001, que nos sucedeu. Nos mesmos moldes foram realizadas as reuniões de Natal, da 
Mãe do Ano, ( comp. Wanda V. Bueno) na FUR, o “ Risoto de Funghi”, a “feijoada carioca” e o 
“Vatapá das Estrelas” todos na A.S.R.C. 
                Tivemos Reuniões Festivas memoráveis, destacando-se entre elas a da Visita do Comp.  
Barry Smith, Coordenador da Força Tarefa de Alfabetização de R.I., a  homenagem ao Dia dos 
Radialistas, a Visita das Crianças de Chernobyl, a entrega do Pritaneu à Sra. Edith Pizzato, a 
Visita dos alunos da Escola Paula Gomes, com os uniformes doados pela Fundação Júlio Moreira 
por intermédio do R.C.C.Oeste e principalmente a  reunião comemorativa dos 500 ANOS do 
Descobrimento do Brasil. Para esta reunião, iniciou-se o hábito de se cantar as duas primeiras 
estrofes do Hino à Bandeira, durante a Saudação do Pavilhão Nacional, que persiste até hoje. 
 
                 O Rotary é um organismo vivo e dinâmico, onde se sucedem as gestões, com planos e 
projetos que se estendem por mais de um ano. Baseados no lema do Presidente Carlo Ravizza, 
devemos agir com Coerência, Confiança e Continuidade – Coerência nos planos traçados. 
Confiança nos companheiros, sempre prontos a prestigiar as campanhas e projetos do Clube. 
Continuidade nos projetos já em andamento das gestões anteriores. 
            Todas as Avenidas de Serviço tiveram um grande desempenho, o Conselho Diretor foi 
brilhante, todos os Rotarianos do R.C.C.Oeste se envolveram de alguma forma em todas as 
atividades. 
Avenida de Serviços Internos: Os Companheiros Amaury e Denis promoveram Assembléias, 
Fórum Sobre Desenvolvimento do Quadro Social, brilhantemente orientado pelo Comp. Nelson 
Ribas.  
A Comissão de Companheirismo (Comp. Fatuch) promoveu duas Reuniões de Companheirismo 
em benefício da FAR. Nominata 99-2000, executada pelos comp. Mallmann e Fidelis. Boletins 
Mensais, à cargo do incansável comp. Hilton e formação de duas novas Comissões: Comissão de 



Reforma do Regimento Interno ( Comp. Fernandino, Hilton e Guido) e Comissão da História do 
Clube ( Comp. Ribas), com seus trabalhos em desenvolvimento. 
Avenida de Serviços Profissionais : O Comp. Carlberg promoveu Fórum sobre a Prova 
Quádrupla, e realizou a eleição do Prítane do RCCO 99-2000, Sra. Edite Pizzatto, homenageada 
em 26/10. No momento está desenvolvendo Programa de Aplicação da Prova Quádrupla. 
Avenida de Serviços à Comunidade: A Companheira Vera realizou plantio de árvores na Escola 
Nice Braga, Campanha do Livro e dos Pés Descalços, Campanha anti drogas, com palestras em 
escolas, Projeto de Subsídios Equivalentes, lanche beneficente em prol do Clube de Mães Amélie 
Boudet, com renda de R$ 4.000,00. Participação nas bolsas da Fundação Júlio Moreira. No dia 30 
de novembro, distribuição de donativos da FAR para a APAVI, Recanto da Paz e Escola Menino 
Jesus, no valor de R$ 3.000,00 para cada entidade.  Foram montados os Projetos Boa Visão, 
Preserve o Planeta Terra e Núcleo de Trabalho Comunitário. 
Avenida de Serviços Internacionais

                 Rendemos homenagem também ao Comp. Machado pelo seu desempenho como 
tesoureiro, pois sua gestão foi irretocável. 

: O Comp. Sylvio manteve o Programa de Recepção de 
Intercambistas, Projeto Casa Fácil, Consórcio Paul Harris ( Comp. Jules) ,  Programa Parceiros 
Polio Plus. 

            Todas as metas do clube, Distritais e do R.I. foram alcançadas. 
             Estes fatos foram reconhecidos pelo Distrito e também por R.I. pelas premiações 
recebidas na XV Conferência Distrital do D. 4730: Menção Presidencial de R.I.; Reconhecimento 
Pólio Plus, Diploma de Reconhecimento Distrital ao Presidente, Menção Distrital Arch Klumph

                Além do acima exposto, o R.C.C.Oeste foi anfitrião da XV Assembléia Distrital do D. 
4730, no Campus da Pontifícia Universidade Católica, onde foi elogiado por todos os 
Companheiros do  D. 4730 por seu desempenho irretocável. 

 ( 
100% dos sócios contribuintes da Fundação Rotária). 

                 Como prêmio maior, o R.C.C.Oeste teve o Companheiro Roberto Karam

                  Devido  à  exigüidade de espaço, tenho que ser breve, nada mais tendo a fazer do que 
agradecer, primeiramente à Deus e em seguida à todos vocês, pelo privilégio que tive em dirigir o 
RCCO neste ano. 

 indicado 
como governador  do D.4730 para o ano rotário 2001/ 2002! 

                                           Muito  Obrigado! 
                                                  Barddal  


